

REVELATION SUR LA REVOLUTION

Soumis par robocop
11-03-2005

Pendant qu'aujourd'hui en Europe sort officiellement la Nintendo DS, aux Etats-Unis lors de la GDC 2005 le Président de Nintendo Satoru Iwata a lâché quelques informations sur la "Revolution". Elle sera vraiment rétrocompatible avec la Gamecube, elle sera équipée de Wifi ce qui est logique pour interagir avec la DS. Iwata a aussi déclaré que la Revolution serait une console facile à programmer. Dans les autres révélations Iwata a déclaré qu'IBM fabriquera le processeur dont le nom de code est "Broadway" et que Nintendo continuera à travailler avec ATI pour la puce graphique "Hollywood".. Nintendo va d'ailleurs offrir bientôt un service Wifi gratuit cette année. Iwata a montré les fonctions sans fil des jeux suivants :Animal Crossing, Mario Kart DS, les interactions avec la voix sur Nintendogs, un jeu musical Electro Plankton et surtout un extrait du nouveau "Legend of ZELDA" sur Gamecube qui sortira cet été. A voir la vidéo au format Quicktime sur Metagames-fr, elle est géniale!